

Lekort invertirá 3,9 millones en una nueva nave en Lekunberri

El fabricante de piezas para aerogeneradores lo hará en la ampliación del polígono que se acaba de inaugurar

BOSCO HERNÁNDEZ
Lekunberri

Lekunberri de corte (Lekort), empresa integrada en Mekatar Group y que produce ejes huecos de forja para los aerogeneradores eólicos, va a ampliar sus actuales instalaciones en el polígono industrial de Lekunberri con la construcción de una nave en

Las obras comenzarán este mes y se prevén crear 5 nuevos empleos, que se sumarán a los 14 actuales

una de las nuevas parcelas que se ha generado en la ampliación de esta área, que ha corrido a cargo de la empresa pública Nasuvinsa y el Ayuntamiento.

En esta parcela de 4.500 metros cuadrados, Lekort va a desarrollar un proyecto para la construcción de una nueva nave de 3.200 metros cuadrados adosada a la que ya posee, y junto al nuevo

vial construido con la urbanización de la ampliación del polígono.

Lekort es una empresa que lleva asentada en el polígono de Lekunberri desde 2019. Hasta ahora ha invertido 23 millones de euros y cuenta con una plantilla actual de 14 trabajadores.

El inicio de obras de las nuevas instalaciones está previsto para este mismo mes con una inversión de 3,9 millones de euros y la previsión es que la plantilla aumente en cinco trabajadores más. El proyecto ya cuenta con la licencia municipal del Ayuntamiento.

La compañía forma parte de

un proyecto de integración industrial para la fabricación de componentes estratégicos de los aerogeneradores eólicos, impulsado por Mekatar Group.

En concreto, fabrica ejes para los aerogeneradores eólicos mediante un proceso innovador reconocido a nivel internacional. Para ello, la empresa ya cuenta con una nave de 4.800 metros cuadrados.

Gracias al rápido desarrollo de su posición competitiva con este novedoso procedimiento industrial, Lekort ha visto la necesidad de ampliar sus instalaciones para mejorar su capacidad productiva, con las consecuen-

cias que eso supone para la economía de la zona.

Esta ampliación de Lekort va a permitir a la empresa la reordenación y mejora de sus instalaciones. Primero, se va a proceder a la ubicación de la nueva nave industrial en el área de premeccanizado, de tal modo que se ampliará la capacidad del torno incorporando uno nuevo junto a una fresadora de alto rendimiento.

Posteriormente, se procederá a la instalación de un nuevo puente grúa con capacidad de transportar 32 toneladas de peso. En tercer lugar, Lekort tendrá la posibilidad de construir una nueva zona cubierta con una grúa carril para recibir y almacenar la materia prima destinada a la construcción de ejes huecos de forja para los aerogeneradores eólicos.

Y por último, se va a proceder a la instalación de una unidad de célula robótica equipada con un sistema de guía mediante la visión artificial para conseguir una medición de calidad en la producción, a través de los ultrasonidos generados por los ejes fabricados en la nueva planta del polígono industrial de Lekunberri.

Ampliación del polígono

La ampliación del polígono Albi-sualdea de Lekunberri ha generado 6 parcelas que suman 20.000 metros cuadrados, de los que 16.000 son construibles. A lo anterior se suman otros 8.400 m² de viales y 14.500 de zonas verdes.

Las obras de urbanización e infraestructuras han supuesto una inversión de 726.000 euros, además de otros 122.000 destinados a trámites urbanísticos, honorarios técnicos y tasas, por lo que el coste total, acometido por Nasuvinsa con la cooperación del Ayuntamiento, se acerca al millón de euros.

En el acto de inauguración estuvieron presentes distintas autoridades del Ayuntamiento de Lekunberri y del Gobierno de Navarra, como el alcalde Gorka Azpíroz Razkin y José María Aierdi, Consejero de Ordenación del Territorio, Vivienda, Paisaje y Proyectos Estratégicos del Gobierno de Navarra, así como representantes de empresas ubicadas en el polígono.



Autoridades y representantes de empresas caminan por la zona del polígono industrial de Lekunberri que se ha ampliado.

J.A. GONZI

“Es importante apoyar proyectos como este para frenar la despoblación”

El vicepresidente Aierdi y el alcalde de Lekunberri, Gorka Azpíroz, valoraron positivamente la ampliación del polígono

BOSCO HERNÁNDEZ
Lekunberri

El alcalde de Lekunberri, Gorka Azpíroz, y el vicepresidente del Gobierno de Navarra y Consejero de Ordenación del Territorio, Vivienda, Paisaje y Proyectos Estratégicos, José M^º Aierdi, asistieron al evento de inauguración de la ampliación del polígono industrial de Lekunberri.

Ambos manifestaron su satisfacción por haber llevado a cabo

el proyecto junto con la empresa 'Lekort', y expresaron su agrado por la buena coordinación que ha existido entre las tres partes. "Este proyecto es un ejemplo de colaboración público-privada y entre las instituciones del Ayuntamiento de Lekunberri y el Gobierno de Navarra. Además, en este polígono el impulso privado juega un papel fundamental porque desde el inicio se ha ido desarrollando este polígono de casi 450.000 metros cuadrados en distintas fases y siempre cumpliendo con los plazos", declaró el consejero del Gobierno de Navarra.

Por su parte, Gorka Azpíroz, quiso destacar la importancia de la ampliación del polígono. "Es una extensión que no solo supone consecuencias positivas para

Lekunberri, sino también para toda la comarca, siguiendo esa política que tenemos por el desarrollo industrial como eje del desarrollo económico y social", apuntó el alcalde.

Además, Azpíroz quiso recalcar el impacto que va a tener la nueva planta de producción de ejes huecos de forja para los aerogeneradores de energía eólicos. "Estamos hablando continuamente de la despoblación, ya no solo de Navarra, sino de parte del Estado, y por tanto creo que es importante fijar aquellos elementos que asienten y atraigan población y trabajadores en el entorno rural. Para conseguir un entorno rural vivo es necesario cubrir las necesidades básicas, como es en este caso la del empleo", indicó el alcalde.

En esta línea, Gorka Azpíroz quiso señalar el buen rumbo que lleva Lekunberri para evitar la despoblación, el éxodo rural y la ausencia del relevo generacional. "Gracias a la colaboración de todos, Lekunberri ha crecido en población durante los últimos

años, superando la barrera de los 800-900 habitantes hasta llegar a los 1.600 que actualmente viven en el pueblo", apuntó el alcalde.

Actualmente, el polígono acoge a 30 empresas que generan alrededor de medio millar de empleos directos.